

平成28年1月1日

大津川に花と緑の会

15年目の節目を迎える年となりました

雑草に覆われた大津川の堤防を耕して芝桜苗を植え、アドプト・リバー大津川としての緑化活動が始ったのは平成14年4月23日の事でした。今年は、満14年、足かけ15年目という大きな節目を迎える事になりました。平成20年に急逝された初代会長梶原柳七郎氏も、これまで中断せず継続している事を喜んでおられる事だろうと思います。

活動当初は、大津川の砂を集めた土嚢を積んで花壇を形作っていましたが、3年目から順次今の木枠に置き換えてきました。その木枠も写真の如く、傾きが大きくなり、昨年9月には一箇所が損壊してしまいました。この冬は、ノースポールを500本余り植えました。水仙等芽がでそうな箇所はマリーゴールド撤去後そのまま残し様子見としました。

参加メンバーも平均年齢は多分70歳を超えると想定される程に高齢化が進んでいます。斜面での草抜き作業等は、体力的にも年配者には厳しいものがあります。可能であれば活動範囲を狭めてでも継続できないか等、この節目を機会に今後のあり方を色々と模索する事になりそうです。どうか今年も宜しくご支援賜りますようお願い申し上げます。

* 向こう3ヶ月間の活動予定です。(定例ワークは、毎月2回(第二土曜日と第四日曜日を原則としております))

1月	9日(土)	24日(日)
2月	13日(土)	28日(日)
3月	13日(日)	27日(日)

* 活動時間は、8時半 ~ (二時間程度)
(雨天の日は、中止します。)

* 新規のご参加を大歓迎しております。



大津川に花と緑の会 <http://www.ootsugawa.sakura.ne.jp/>

鳳土木ブログサイト <http://ootori-adpt.at.webry.info/theme/537e80e8ce.html>

連絡先:大津川に花と緑の会 代表 吉田英夫 (Tel・Fax:0725-23-2113)